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平成２６年第１０回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年１０月２９日（水曜日） 

午前１１時００分～午前１１時４０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  齊 藤 久 也 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸  仁 史  水谷公民館長 冨塚  一 資 

教 育 部 長 今井   寛  水谷東公民館長 本間  直 子 

理事兼    友光  範 之  水子貝塚資料館主査  和田  晋治  

生涯学習課長事務取扱         学校給食センター所長 鳥海  謙 一 

教育政策課長 木村  久 志   

学校教育課長 斉藤   宏 

小中学校連携教育推進担当課長 辻口  幸恵 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎   

鶴瀬公民館長 佐藤  博 信 

南畑公民館長 坂間  道 夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第３１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）平成２６年９月定例市議会一般質問要旨について 

 

 その他 

  （１）図書館まつり（11月 22日開催）について 

（２）富士見市ラジオ体操会の実施報告について 

（３）第３回郷土富士見検定の実施について 

（４）不登校からの立ち直りを考えるシンポジウムの開催について 

（５）タブレット端末体験教室の開催について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前１１時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長 教育委員協議会の事前審議を踏まえ、資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  ＰＤＣＡサイクルのうち、ＰＤＣの検証はなされていると思いますが、

Ａの「今後の対応」については、市民の感覚とのずれを感じます。たと

えば、ホームページのアクセス数等の数値目標などは、これだけ情報化

が進んでいるので、もっと目標を大きくしてもいいと思います。 

教育委員  学識経験者の「学校と地域を結ぶ様々な組織の役割、関係を整理する必

要がある。」という意見は、私も同感です。複数の組織が、町会役員等

の同じメンバーで構成されているため、それぞれの組織の役割等が不明

確になっています。たとえば、組織をひとつに集約し、その中に委員会

を設ける等の整理が必要だと思います。 

学校教育課長 学校運営支援者協議会が中心になることが考えられますが、ご指摘の件

について、学校と連携して研究してまいります。 

教育委員  公民館長が、学校運営支援者協議会の委員になっていますが、単に学校

側の要望を聞くような状況になっていませんか。 

鶴瀬公民館長 全校の学校運営支援者協議会の委員になっているわけではありませんが、

公民館と学校との連携の強化につながっていると思います。 

水谷公民館長 水谷公民館は、館長ではなく職員が当該協議会の委員になっています。

有意義な意見交換の場になっています。 

教育委員  本市の学校運営支援者協議会は、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律の定める「学校運営協議会」とは異なるものですが、今後、メンバ

ーが入れ替わるなかで両者が混同されるおそれがあります。本市独自の

ものであることを都度確認し、長期的な展望を持つ必要があると思いま

す。 
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教育委員  食物アレルギーのある児童生徒に対する今後の取り組みとして、「個々の

状況に応じた対応」とありますが、現在の個別給食等の対応についてお

聞きします。 

学校給食センター所長  現在は、対応する設備がないため、個別給食は行っておりません。該当

する児童生徒の家庭に対し、アレルギー表の配付による情報提供を行っ

ています。 

教育委員長 学校教育・生涯学習について、市民も注目していますので、事務事業の

点検・評価を活用し、充実した教育活動の取組みが求められます。 

教育委員長 「議案第３１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第３１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価について」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２６年９月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  図書館の指定管理についての答弁に出てくる「滞在型図書館空間」とは、

どのような意味ですか。公民館のような利用方法も含まれるのでしょう

か。 

生涯学習課長 図書を借りる・読むという本来の目的以外の、「憩いの場」のような利

用を意味しています。本来の目的と比べると、公民館に近いと言えるか

もしれません。 

 教育委員  少人数学級について、メリットとデメリットがあるという答弁がありま

すが、このことについて具体的な内容をお聞きします。 

 学校教育課長 メリットは、ひとりひとりに合わせた指導が行えることです。 

       デメリットは、体験活動や行事において、グループ編成が難しくなった

り、人間関係が固定してしまう可能性があることです。 

 教育委員  ミストシャワーは、鶴瀬小学校にあると思いますが、設置等は簡単にで

きるものなのでしょうか。 

 学校教育課長 細かい仕様は確認していませんが、ミストシャワーが簡単にできるよう

にセット販売されているキットや、ホースに穴を開ける等の簡単な手作

りのもの等を活用していると思われます。 
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教育委員  危険ドラッグについて、今年度に教育委員会主催で、養護教員及び衛生

推進者を対象とした研修会を計画しているとありますが、この研修会の

予定を教えてください。また、この研修会に教育委員が参加することは

できるのでしょうか。 

学校教育課長 当該研修は、１２月１２日に開催する予定です。教育委員も参加できま

す。 

 

その他 

（１）図書館まつり（11月 22日開催）について 

【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

 

（２）富士見市ラジオ体操会の実施報告について 

【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

 

（３）第３回郷土富士見検定の実施について 

【説明】鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

 

（４）不登校からの立ち直りを考えるシンポジウムの開催について 

【説明】鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

 

（５）タブレット端末体験教室の開催について 

【説明】鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

 

 

教育委員長  閉会宣言（午前１１時４０分） 

 


